



進路だより ☆ポラリス☆

# Polaris

第  
13  
号

市川市立第三中学校  
進路だより  
令和5年1月20日

## 合格者が続々と増えていくこの日々に…

### すぐにテスト

- ・ほとんどの高校は、入学後すぐに実力テストがあります。私立決定後の2か月間勉強から遠ざかっていたために、入学後いきなり悲惨な結果が出たことでモチベーションが下がり、退学してしまった例があります。また、多くの私立高校は、受験で英数国の3教科の試験が行われます。しかし、私立高校の授業には、当然理科も社会もあります。この時期にしっかり復習しておかないと、入学後に苦勞することになります。

### 思いやい

- ・学年全体で多くの生徒が、公立高校の受検に勝負をかけています。  
自分の進路が決まったからといって遊んでいる人が周りにいたら、どんな気持ちになるか、相手の立場になって行動しましょう。

### 卒業後

- ・高校入学はゴールではなくスタートです。高校の3年間をどのように過ごすかが、その後の自分の人生を左右します。目先の楽しみに流されて過ごすのか、自分の将来のために努力するのが大切ですよ。

### 合格=内定

- ・合格したからといって、進路が決定したわけではありません。過去の例でも、気が緩んで問題行動を起こし、入学が取り消しになった例があります。

### 成績が高校へ

- ・3学期の期末テストが目前です。今回のテストで決まる評定が、「指導要録抄本」という形で、進学先の高校へ送られます。調査書の評定から大幅に下がってれば、中学校生活の最後に手を抜いて生活したことが明白になります。

### 3月31日までが

- ・3月31日までは、第三中の生徒です。来校する場合には、第三中の規則を守ってください。当然、自転車での来校や携帯電話の持ち込みも禁止です。中学生の授業や部活動に影響がないようにしてください。当然、事前にアポイントを取ってから来校するようにしてください。

※いずれの場合も入学手続き・延納手続きがある高校は忘れずに各自で行うこと  
※受験者にむやみに結果を聞きだそうとしないこと

三中職員一同、全員の合格を祈念しています！